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Mi presento..

Vivo a Fabriano comune, in Provincia di Ancona, e sono sposata
con  Valentino  Tesei,  dal  2  settembre  2007,  presso  la  chiesa
parrocchiale di San Nicolò in Fabriano, Dal nostro amore sono nate
due figlie, Chiara Maria e Sandra Darina, che sono la testimonianza
gioiosa del grande dono della vita dispensato dall’Altissimo.

Sono mamma e insegnante di danza accademica e moderna presso 
l’omonima Scuola di Danza Anna Nikolova che ho fondato a 
Fabriano, per dare seguito alla mia vocazione naturale che è la 
Danza in tutte le sue forme

Professionalmente mi sono formata nella Scuola Nazionale di Danza
di Sofia, in Bulgaria, dove ho conseguito il Diploma specialistico in 
danza classica e moderna e sue derivazioni. Ho conseguito, inoltre, 
la Laurea in Pedagogia e Metodologia del Balletto, presso 
l’Accademia Nazionale di Musica di Sofia e mi sono specializzata 
nella coreutica conseguendo un master di specializzazione in 
coreografia della danza.



Appena diplomata sono entrata nel Corpo di Ballo del Teatro 
Nazionale Musicale di Sofia che ha arricchito il mio bagaglio di 
esperienza di ballerina professionale dandomi la possibilità di 
calcare i più prestigiosi teatri europei. 

Affianco all’attività didattica, un’attività formativa specialistica che 
mi vede partecipare in Italia e all’estero con i nomi più prestigiosi 
della danza classica e moderna.

Sono grata di aver potuto coronare il  mio sogno di  formare una
famiglia ed insegnare danza nella Scuola a cui ho dato il mio nome,
per significare una precisa scelta di metodo. Credo infatti che l’arte
della danza, come altre forme nobili di espressione e di arte, come
la musica, sia un valido strumento per avvicinare le persone e per
tirare fuori dalle stesse il meglio.  

La partecipazione alla proposta dell’Associazione Culturale Cristiana
è  per  me  una  naturale  conseguenza  derivata  dall’avvicinare  le
persone e aiutarle ad esprimersi, specie le categorie più fragili e tra
esse penso alle donne.

L’intento che cerco di trasmettere, in ogni mia iniziativa, è essere
per gli altri ciò che per me è stata ed è la disciplina della Danza.  


